

Betriebsrat Bombardier Mannheim
Neustadter Str. 62, 68309 Mannheim

An den Betriebsrat und die Vertrauensleute
von General Electric Mannheim-Käfertal

Solidaritätserklärung für den Betriebsrat, die Vertrauensleute und die
Belegschaft von GE Mannheim-Käfertal

Mannheim, 10. November 2016

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit tiefer Betroffenheit und Empörung haben wir von der aktuellen Entwicklung bei General Electric bzgl. des geplanten Personalabbaus erfahren.

Die Geschäftsleitung von GE informierte, dass sie die Informations- und Beratungsphase über ihre Pläne mit dem Betriebsrat und den betriebsverfassungsrechtlichen Gremien als abgeschlossen ansieht. Wenn es nicht noch im November zu einer Einigung bei Interessenausgleich/Sozialplan käme, werde sie die Rückstellungen bei GE hierfür auflösen. Außerdem würden die bisherigen Konditionen für Altersteilzeit nicht mehr angeboten. Der geplante Personalabbau in Mannheim mit 1066 Arbeitsplätzen und die komplette Schließung der Fabrik sollen durchgeführt werden, ohne dass in irgendeiner Weise auf die Alternativvorschläge des Betriebsrats und der IG Metall eingegangen wäre.

Die Gesellschaft und die Politik muss sich fragen, wie es möglich sein kann, dass sich eine Unternehmensleitung dermaßen über eine Belegschaft und gesellschaftliche Interessen hinwegsetzen kann. Wir erinnern hier an die Sozialbindungsklausel des Grundgesetz § 14.2 „Eigentum verpflichtet“.

Wir werden alles in unseren Möglichkeiten Stehende tun, um euren Kampf um die Arbeitsplätze und die Erhaltung des Standortes in Mannheim-Käfertal zu unterstützen. Wir fordern die Geschäftsleitung von General Electric auf, endlich von der Umsetzung ihrer Abbaupläne Abstand zu nehmen und der Mannheimer Belegschaft eine Chance zu geben.

Mit kollegialen Grüßen



Jürgen Runge

Betriebsratsvorsitzender
Bombardier Mannheim



Roland Schuster

stv. Betriebsratsvorsitzender
Bombardier Mannheim